



Björn Scheib wird Leiter Investor Relations bei Porsche

11/05/2022 Porsche verstärkt seine weltweite Kapitalmarktkommunikation mit Investoren und Analysten. Der Vorstand des Sportwagenherstellers hat Björn Scheib zum Leiter Investor Relations ernannt.

Der 51-jährige Stuttgarter übernahm zum 1. Mai 2022 die Leitung der gleichnamigen neu gegründeten Hauptabteilung. Scheib ist mit der Mobilitäts-Industrie bestens vertraut: Von 2009 bis 2021 war er als Leiter Investor Relations bei der Daimler AG tätig. Danach gründete er die Fyncon GmbH, die Unternehmen bei Börsengängen berät. Zuletzt hat Scheib als Head of IR and Capital Markets das Münchner Luftfahrtunternehmen Lilium beim Gang an die Technologiebörse Nasdaq begleitet.

Björn Scheib berichtet an Lutz Meschke, den stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden der Porsche AG und Vorstand Finanzen und IT. „Mit Björn Scheib gewinnen wir einen Mann mit langjähriger Erfahrung und großer Expertise in der Automobilindustrie“, freut sich Meschke auf die Zusammenarbeit. „Er ist in der Finanzbranche hervorragend vernetzt und mit den Anforderungen des Kapitalmarkts bestens vertraut.“

**MEDIA
ENQUIRIES**



Inga Konen

Head of Communications Porsche Schweiz AG
+41 (0) 41 / 487 914 3
inga.konen@porsche.ch

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/de_CH/2022/unternehmen/porsche-bjoern-scheib-neuer-leiter-investor-relations-28307.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/501c4a0f-8ea9-48dd-a6f1-f22108644072.zip>